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Einleitung
Wir, die ÖH SFU, blicken auf ein ereignisreiches Jahr zurück. Gemeinsam haben wir

Herausforderungen gemeistert, Erfolge gefeiert und stets das Wohl unserer Gemeinschaft

im Blick behalten. Dieser Tätigkeitsbericht gibt einen Überblick über unsere Arbeit von Juli

2022 bis Juni 2023 und zeigt auf, wie wir uns für die Belange unserer Studierenden

eingesetzt haben.

Mit Respekt und Dankbarkeit reflektieren wir die vergangenen Monate, in denen wir uns mit

Leidenschaft und Engagement für die Verbesserung der Studienbedingungen eingesetzt

haben. Jede Herausforderung, die wir gemeistert haben, hat uns stärker gemacht und uns

gezeigt, was wir als Gemeinschaft erreichen können.

Wir möchten Sie und Euch einladen, diesen Bericht zu lesen, unsere Erfolge zu feiern und

die Herausforderungen zu verstehen, denen wir uns gestellt haben.

Lasst uns gemeinsam in die Zukunft blicken, mit Hoffnung und dem festen Willen, weiterhin

für eine bessere Hochschulbildung zu kämpfen. Denn nur gemeinsam können wir etwas

bewegen.
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Vorsitz
Es war ein ereignisreiches Jahr für uns alle, und wir sind stolz darauf, dass wir gemeinsam

mit euch diese Herausforderungen gemeistert haben. Lasst uns gemeinsam einen Blick

zurück auf unsere Anstrengungen und Errungenschaften werfen.

In der zweiten Jahreshälfte halfen wir mit einer Neuaufstellung des Öffentlichkeitsreferats

und haben zwei neue Sachbearbeiterinnen eingestellt, die sich um den Newsletter

kümmerten. Das war eine Initiative zur Verbesserung der internen Kommunikation und

Zusammenarbeit. Außerdem haben wir angefangen, Merchandise-Artikel wie Rollups und

Powerbanks zu produzieren, um das Gemeinschaftsgefühl an unserer Universität zu

stärken.

Unser Engagement für Rechtsangelegenheiten wurde durch unsere fortwährende

Kommunikation mit unserem Anwalt sowie durch die Überprüfung der Satzung und

Gebührenordnung verdeutlicht.

Die Weihnachtszeit brachte uns zusammen und wir feierten unsere jährliche interne

Weihnachtsfeier. Trotz der Feierlichkeiten waren wir uns bewusst, dass noch viel zu tun war.

Das negative Ergebnis des Reakkreditierungsverfahrens für Medizin traf ein und wir haben

daraufhin viele gemeinsame Statements verfasst, Presseaussendungen und das weitere

Vorgehen mit allen Beteiligten in der ÖH koordiniert. Des Weiteren wurden konstruktive

Treffen mit der Universitätsleitung, dem Gesundheitsstadtrat und anderen beteiligten

Parteien abgehalten.

In der ersten Jahreshälfte 2023 stand die Finanzverwaltung im Mittelpunkt unserer Arbeit.

Wir haben eng mit dem externen Wirtschaftsprüfer und der Kontrollkommission

zusammengearbeitet und schließlich den Jahresabschluss an BDO übermittelt. Unser Blick

auf die finanzielle Verantwortung zeigte sich auch in der Causa Djavid Ghaemi, bei der wir

Maßnahmen ergriffen haben, um die Rückzahlung von Geldern einhergehend mit dem

rechtlichen Vorgehen von uns zu erreichen.

Über das Jahr hinweg haben wir unsere Beziehungen zu anderen Universitäten und

Organisationen gestärkt und an der Vorsitzendenkonferenz der

Privatuniversitätsvertretungen (PU VoKo) teilgenommen. Dabei haben wir einen wertvollen

Austausch mit den anderen Hochschulvertretungen gehabt und haben Impulse für unsere

Bewerbung bei der ÖH-Wahl 2023 erhalten.
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Unsere Aktivitäten im Mai und Juni 2023 fokussierten sich auf die Beibehaltung der

Kommunikation mit allen relevanten Parteien, die Organisation und Vorbereitung der

ÖH-Wahlen sowie die Unterstützung unserer Referate und Studienvertretungen. Ein

Schwerpunkt lag hierbei auf der Unterstützung der Studienvertretung Medizin im Gespräch

mit der AQ. Zudem wurde eine Unterschriftenaktion zur Abwahl des Rektors ins Leben

gerufen und in allen Gremien der Universität Druck auf die Entscheidungsträger*innen

gemacht.

Nach der Wahl haben wir uns intensiv um eine reibungslose Übergabe bemüht und den

neuen Vorsitz in alle relevanten Themen und Prozesse eingeführt. Es war uns eine Freude,

unser Wissen und unsere Erfahrungen weiterzugeben, und wir sind zuversichtlich, dass der

neue Vorsitz seine Aufgaben mit ebenso viel Hingabe und Engagement erfüllen wird.

Wir danken euch für euer Vertrauen und eure Unterstützung in diesem Jahr. Es war uns eine

Ehre, eure Interessen zu vertreten, und wir ermutigen euch, euch weiterhin aktiv in unserer

Gemeinschaft zu engagieren. Gemeinsam können wir weiterhin positive Veränderungen

bewirken und eine bessere Zukunft für unsere Universität gestalten.
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Referat für wirtschaftliche Angelegenheiten

Laufende Buchungen und Geschäfte

Im gesamten Studienjahr 2022/23 wurden die laufenden Buchungen und Geschäfte mit

großer Sorgfalt von der Wirtschaftsreferentin gehandhabt. Bezüglich der Lohn- und

Gehaltsabrechnung des Schriftführers der HV wurde bemerkt, dass das Entgelt, das in den

Monaten Juli bis Dezember ausgezahlt wurde, nicht den kollektivvertraglichen

Bestimmungen entsprach. Dementsprechend wurde der Dienstvertrag korrigiert und eine

Nachzahlung geleistet. Die Anpassung wurde mit Jänner 2023 in den Daueraufträgen

festgehalten.

Sonderprüfung

Infolge der Ereignisse rund um Herrn Djavid Ghaemi im Wirtschaftsjahr 2020/21 wurde vom

Ministerium eine Sonderprüfung veranlasst. Es wurden zahlreiche Gespräche geführt, um

bisherige Mängel zu klären und zu bereinigen. Dabei konnten wichtige Informationen für

zukünftige Geschäfte gewonnen werden, insbesondere darüber, wie weitere Betrugsfälle

und Missbräuche präventiv vermieden werden können. Alle verfügbaren Unterlagen wurden

dem Ministerium übermittelt. Das Ergebnis des Prüfberichts wird Ende Oktober 2023

erwartet. Im Zuge dessen wurde der Kontakt zwischen Dr. Stefan Heimerl, dem ehemaligen

Steuerberater der ÖH-SFU, und der Kontrollkommission hergestellt.

Bankenwechsel

Im Oktober 2022 haben wir den Wechsel unseres Kreditinstituts eingeleitet. Statt der Bank

Austria sollen nun alle Geschäfte über die Erste Bank abgewickelt werden. Allerdings geriet

der Wechsel im März 2023 ins Stocken. Trotz intensiver Bemühungen unsererseits erhielten

wir keine Rückmeldung mehr von der neuen Bank, und wir haben den Wechsel zu diesem

Zeitpunkt nicht weiter vorangetrieben. Aufgrund anhaltender

Kommunikationsschwierigkeiten haben wir den Wechsel im April, nach Rücksprache mit

dem Vorsitz, abgebrochen.

Jahresvoranschlag (JVA)

Im Oktober begannen wir mit der Vorbereitung des JVA, der im Dezember übermittelt wurde.

Herr Gabor Sas schlug Verbesserungen vor, die am 26.04.2023 von der
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Wirtschaftsreferentin und vom Vorsitzenden Veitschegger umgesetzt wurden.

Rechtsberatung durch CERHA HEMPEL

Im Februar und März 2023 fanden Treffen zwischen der Wirtschaftsreferentin, dem Vorsitz

der ÖH-SFU und der Kanzlei Cerha Hempel in Bezug auf Rechtsberatung statt. Dabei wurde

unter anderem das Vorgehen bezüglich des Abschlussberichts der Kontrollkommission

besprochen.

Steuerberater

Rückblickend hat sich die Zusammenarbeit mit Dr. Heimerl im Studienjahr 2022/23 als

schwierig dargestellt. Erste Probleme traten bereits im Oktober 2022 auf, da wir aufgrund

einiger fehlender Unterlagen durch die ehemalige Schriftführerin Frau Rebecca Margetin

kontaktiert wurden.

Im November waren noch immer Unterlagen für den Jahresabschluss aus der Periode

2020/21 ausständig. Wir machten Dr. Heimerl ausdrücklich klar, dass diese aufgrund der

bekannten Begebenheiten nicht auffindbar sind.

Die Unklarheiten zogen sich weiter bis in den Dezember. Der Steuerberater hat sich erneut

an uns gewendet aufgrund unklarer Buchungen in Djavid Ghaemis Aufzeichnungen; dabei

handelt es sich teilweise um gefälschte Buchungen. Alle relevanten Aufzeichnungen wurden

an unseren Rechtsanwalt übermittelt.

Auch im März traten Schwierigkeiten in der Zusammenarbeit mit Dr. Heimerl auf, da dieser

trotz mehrmaliger Aufforderung die vollständigen Fibo-Daten nicht zeitnah herausgab. Die

Daten wurden schlussendlich Ende April übersendet und direkt an die BDO und an den

neuen Steuerberater übermittelt.

Wechsel Steuerberater

Ab Februar 2023 wurden Bemühungen angestellt einen neuen Steuerberater zu akquirieren.

Im Zuge dieses Verfahrens viel die Wahl auf die Kanzlei von Frau Mag. Veronika Weiß.

Mit März 2023 wurden Kontierungslisten und der JVA, sowie weitere steuerrechtliche

Unterlagen übersendet. Weiters wurde die zukünftige Kostenplanung besprochen und

speziell ein neuer Posten „Rechtsberatung“ geschaffen.

Ab April wurde die Vollmacht erteilt.
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Übergabe

Für ein reibungslose Übergabe wurde das Manual für das Referat aktualisiert. Weiters

wurde der neue Wirtschaftsreferent bereits Anfang Juni eingeschult.
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Referat für Sozialpolitik und Umwelt
In den Monaten Juli bis September haben wir uns als Gemeinschaft energisch auf das neue

Semester vorbereitet, während wir parallel dazu die Planungen für den Climate Study Day

vorantrieben. Ziel dieser Veranstaltung war es, das Bewusstsein für die dringliche Thematik

des Klimawandels zu schärfen. Darüber hinaus trieben wir die Einrichtung eines Wahlfachs

zum Klimawandel im PSY-Masterstudiengang voran. Gleichzeitig galt unser Engagement der

Klärung der Sozialhilfe für die Studierenden, die nicht in der glücklichen Lage waren, ein

Sozialstipendium zu beziehen.

Im Oktober schlug dann die Stunde des Climate Study Day. Wir realisierten

unterschiedlichste Aktivitäten rund um das Thema Klimawandel und führten inspirierende

Gespräche mit der Allianz der Nachhaltigen Universitäten, um unsere Zusammenarbeit in

Sachen Nachhaltigkeit zu intensivieren. Darüber hinaus vertraten wir die SFU bei Treffen

von Psychologists4Future und Scientists4Future, um unsere aktive Rolle in Forschung und

Lehre zum Klimawandel zu verdeutlichen.

November war von unserem Streben geprägt, alternative Möglichkeiten der sozialen

Refundierung der ÖH zu erkunden und die gewonnenen Informationen an unsere

Studierenden weiterzugeben. Ebenso haben wir die Vorbereitungen der Climate Study

Group der Psychotherapie-Wissenschaft vertieft. Dazu zählte auch die Organisation einer

Spendenaktion für Flüchtlinge in Form eines Gewinnspiels, das wir im Dezember neu

gestalteten. Wir haben uns zudem der Planung von Climate Workshops für das kommende

Semester gewidmet und freuten uns über die erfolgreiche Zusammenarbeit mit der

Bio-Tampon-Firma "MyLilly".

Der Januar stand im Zeichen der Diversitätsforschung, insbesondere in Bezug auf die

Einführung neuer Non-Binären Toiletten an unserer Universität. Um die Aufmerksamkeit auf

diese wichtige Neuerung zu lenken und die Studierenden zu sensibilisieren, planten wir den

Einsatz von Informationsplakaten für das folgende Semester. Ebenso haben wir in

Kooperation mit dem Referat für Öffentlichkeitsarbeit die Möglichkeiten der Sozialstipendien

erneut in den Fokus gerückt.

Mit dem März kamen neue Plakate zu den Themen Studieren und Wohnen, Studieren mit

Kindern sowie Mental Health Awareness ins Spiel, um das Bewusstsein für diese Themen

zu vertiefen. Trotz erfreulicher Fortschritte mussten wir uns mit der beklagenswerten

Zerstörung von Non-Binären Toilettenzeichen auseinandersetzen und gestalteten ein neues
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Plakat gegen Hass, um uns gegen jegliche Form von Hass und Diskriminierung zu

positionieren.
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Sportreferat
Das Wintersemester 2022/23 begann sportlich mit dem Semesteropening-Kick der Herren-

und Damenmannschaften, gefolgt von einem Grillfest. Die Herrenmannschaft trat der

Students-League Austria bei und konnte dort bis zur Winterpause den ersten Platz

verteidigen. Auch die Damen erzielten einige Siege. Erfreulicherweise konnte der Cup durch

die Herrenmannschaft gewonnen werden.

In Zusammenarbeit mit dem Team der Medimeisterschaften-SFU konnten wir sowohl eine

Damen- als auch eine Herrenmannschaft für die diesjährigen Meisterschaften aufstellen.

Insbesondere im Fußball zeigten sich große sportliche Fortschritte und wir blicken mit hohen

Erwartungen auf unsere Mannschaften im Turnier. Das Tennistraining fand in diesem Jahr

nur zweimal im Monat statt, war jedoch stets voll ausgebucht.

Die diesjährige Weihnachtsfeier organisierten wir gemeinsam mit der StuVe MED. Am 25.

Februar 2023 fand wieder ein Ski-Trip statt, dessen Organisation bereits im Oktober

begonnen hatte. 70 Studierende fuhren gemeinsam zum Stuhleck.

Darüber hinaus veranstalteten wir eine Neujahrs-Challenge. Ab dem 1. Januar 2023 konnten

die Studierenden Kilometer sammeln und die zehn besten Läufer hatten die Chance,

großartige Preise zu gewinnen. Insgesamt nahmen 53 Personen teil.

Für den Vienna City Marathon boten wir die Refundierung der Startgebühren für alle

Studierenden an, die das Rennen erfolgreich absolvierten. Ursprünglich fand auch Handball

statt, mit wöchentlich rund 16 Studierenden. Leider nahm die Teilnehmerzahl im Laufe des

Jahres ab, sodass der Kurs ab Mai gar nicht mehr angeboten wurde. Die allgemeine

Nachfrage nach dem Sportangebot war jedoch sehr hoch.

Ende Juni findet wie üblich ein gemeinsames Abschlussgrillen aller Teilnehmerinnen und

Teilnehmer statt. Weitere Kursangebote umfassten Yoga, einen Fullbody-Kurs und

Outdoor-Beachvolleyball.

Im Juni fanden alle Sportkurse regelmäßig statt, an denen die Studierenden aktiv und

begeistert teilnahmen. Besonders Yoga erfreute sich großer Beliebtheit und wurde auf der

Dachterrasse abgehalten. Unsere Medimeisterschaftsteams bereiteten sich intensiv auf das

bevorstehende Festival vor, trainierten fleißig und traten mit Erfolg an.
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Bei den letzten Spielen erzielten unsere Damenmannschaften großartige Erfolge und

gewannen gleich zwei Spiele. Auch unsere Herrenmannschaft war erfolgreich und verbuchte

einen Sieg. Unser Flunkyballteam schnitt ebenfalls beeindruckend ab und kämpfte sich bis

ins Halbfinale vor.

Aktuell planen wir ein Semester-Abschlussgrillen am 19. Juni an der Alten Donau. Die

letzten Kurse werden bis zum 7. Juli auslaufen.
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Referat für Öffentlichkeitsarbeit
Wie jedes Jahr zählte unter anderem die Aktualisierung der Website mit allgemeinen

Informationen, Öffnungszeiten des ÖH-Büros, Sitzungsterminen usw. zu den Kernaufgaben

des Referats. Zudem wurden Stellenausschreibungen für offene Positionen in den Referaten

veröffentlicht.

Hinsichtlich der Social-Media-Kanäle (Instagram und Facebook) wurden über das gesamte

Jahr hinweg wichtige Themen kommuniziert. Ein Auszug davon umfasst:

- "Willkommen im neuen Studienjahr!"

- Teilnahme von zwei Medizinstudierenden am Wiener Marathon vom 10.09.2022

- ÖH SFU Sportangebote für das Wintersemester 2022/23

- Flunkyball-Turnier der Medizin-Studierenden am 16.09.2022

- ÖH SFU Sportkalender Oktober 2022

- Semester-Opening im O-Klub am 12.10.2022 (für SFU-Studierende nur 5€ Eintritt, Fast

Lane, Welcome Shots für die ersten 150 Personen)

- Gewinnspiel zum Semester-Opening im O-Klub: Tisch inklusive Getränke

- Stellenausschreibung Sachbearbeiter:in im Sportreferat

- Spende an St. Anna Kinderkrebsforschung, die durch Spendensammeln an den

ÖH-Punschständen eingenommen wurde

- Vorstellung des neuen SFU-Sport-Instagramkanals @sportreferat_sfu

- Kooperation Mixwoch im VIEiPEE: jeden Mittwoch günstigerer Eintritt und Welcome Shots

für Studierende

- Kooperation mit Superpedestrian/Link: mit dem Coupon-Code "SFULINK22" erhalten alle

SFU-Studierenden -25% pro E-Roller-Fahrt (in Wien und in Linz)

- Stellenausschreibung Sachbearbeiter:in im Wirtschaftsreferat

Im Dezember organisierte das Öffentlichkeitsreferat eine Spendensammlung zugunsten der

St. Anna Kinderkrebsforschung, die durch Einnahmen an den ÖH-Punschständen finanziert

wurde. Zudem veranstalteten wir ein Gewinnspiel auf Instagram mit verschiedenen Preisen.

Des Weiteren wurden Veranstaltungen wie eine Infoveranstaltung von "Ärzte ohne Grenzen"

und ein Informationsabend zur ÖH-Arbeit beworben. Im Januar fand ein Rhetorikseminar

statt und es wurde eine Stellenausschreibung für das Bildungspolitische Referat

veröffentlicht.
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Das Öffentlichkeitsreferat war zudem für Story-Postings bei Ausfällen von Sportkursen,

Ausschreibungen von Stellen und weiteren Informationen verantwortlich. Beiträge zu

verschiedenen Veranstaltungen wurden erstellt und die Verwaltung der bestehenden

Facebook-Gruppen übernommen. Das Referat beantwortete Anfragen und Nachrichten auf

Instagram und Facebook.

Für die Erstellung von Grafiken für Social Media, Events und Aktionen wie Punschstände

und die Aktion "Weihnachten im Schuhkarton" nutzte das Öffentlichkeitsreferat die

Design-Plattform Canva. Es wurde ein Account für den Hauptverband und alle StuVen

erstellt und verschiedene Accounts auf einen allgemein nutzbaren Account umgestellt.

Regelmäßige Meetings mit den Sachbearbeiterinnen wurden abgehalten, um Updates und

Projekte zu besprechen. Es bestand regelmäßiger Kontakt zu anderen Referaten und

StuVen für verschiedene Projekte. Eine Canva-Einschulung für HV- und StuVe-Mitglieder

wurde durchgeführt.

Die Sachbearbeiterinnen Madeleine Kristin Gerl, Stella Becher und Jessica Pacher

unterstützten die Referentin bei allen Aufgaben des Öffentlichkeitsreferats, einschließlich der

Erstellung und Veröffentlichung von Social Media-Posts, Website-Aktualisierungen,

Kooperationen, Gewinnspielen und Meetings. Stella Becher und Jessica Pacher waren

hauptsächlich für die Erstellung eines fakultätsübergreifenden Newsletters verantwortlich,

der an alle Studierenden versandt wurde.

Im Februar wurde das Semester-Opening im O-Klub geplant und Brainstorming für die

kommende ÖH-Wahl durchgeführt. Grafiken für StuVe ReWi wurden überarbeitet und

Plakate/Posts für das SozRef erstellt. Es fand ein Meeting bezüglich der neuen

ÖH-Amtsperiode und bevorstehender Wahlen statt.

Im März wurden weiterhin Posts und Poster für das SozRef erstellt. Es wurden

Bewerbungen für die Teilnahme an StuVen, das Semester-Opening, die Wahlkommission

und den Informationsabend für ÖH-Interessierte veröffentlicht. Zudem wurde ein

Spendenaufruf für Erdbebenopfer beworben.

Im April wurden Vorlagen für Instagram-Beiträge für Bewerbungen neuer Kandidat:innen für

StuVen erstellt. Die ÖH-Website wurde mit Informationen zur Wahl, Fristen, Wahlwerbenden

und StuVe-Kandidat:innen aktualisiert. Es wurde eine Story auf Instagram zur
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Errungenschaft des eduroam-Netzwerks veröffentlicht, und es fand Kommunikation mit der

SFU IT bezüglich E-Mail-Problemen statt. Erinnerungsbeiträge auf Instagram bezüglich der

Bewerbungsfristen für die ÖH-Wahl wurden veröffentlicht und die Protokolle sowie

Satzungsänderungen auf der ÖH-Website bekannt gemacht.

Im Mai wurden Beiträge zur ÖH-Wahl auf Instagram, WhatsApp und in Newslettern

veröffentlicht. Die Planung für das Semesterclosing wurde vorangetrieben, und es fand eine

Zusammenfassung des Corporate Designs statt. Die Vorbereitung für die Übergabe und

Einschulung wurde ebenfalls durchgeführt.

Das Öffentlichkeitsreferat war auch für sonstige Aufgaben wie die Betreuung des

E-Mail-Accounts, die Teilnahme an ÖH-Meetings, regelmäßige Meetings mit

Sachbearbeiterinnen und den Kontakt zu anderen Referaten und StuVen verantwortlich.
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Referat für Bildungspolitik
Juli 2022
Der Monat Juli stand im Zeichen des intensiven Austauschs und der Planung. Es wurden

neue Projekte für das kommende Jahr diskutiert und innovative bildungspolitische Ideen

entwickelt. Hierbei wurde großer Wert auf eine ausführliche und zielführende Diskussion

gelegt. Zudem fand ein produktives Treffen mit dem Vorsitz statt, um diesen über den

aktuellen Stand der laufenden Projekte zu informieren und die weiteren Schritte zu planen.

August 2022
Im August war die Hauptaufgabe die Organisation der Spendenübergabe von den

Punschständen des Vorjahres. Hierbei erforderte eine enge Koordination mit dem Vorsitz

und die Festlegung eines geeigneten Termins. Bei der Übergabe wurde ein Foto gemacht,

um diese bedeutende Spendenaktion angemessen zu dokumentieren und die Öffentlichkeit

über das erfolgreiche Ergebnis zu informieren.

September 2022
Der Fokus lag im September auf der detaillierten Vorbereitung der Punschstände für das

kommende Wintersemester. Hierzu wurden alle erforderlichen Materialien bestellt und

organisiert. Darüber hinaus fand eine regelmäßige und konstruktive Abstimmung mit den

verschiedenen Studienvertretungen statt, um die Aufteilung der Termine für den Betrieb der

Punschstände zu klären.

Oktober 2022
Im Oktober war das Bildungspolitische Referat stark in die Organisation des

Gebärdensprachkurses involviert. Eine Vielzahl von E-Mails wurden verfasst und Telefonate

geführt, um alle erforderlichen Maßnahmen zur erfolgreichen Durchführung des Kurses zu

treffen. Es wurde Wert darauf gelegt, einen reibungslosen Ablauf sicherzustellen.

November 2022
Im November stand die intensive Planung und Vorbereitung des Rhetorikkurses im

Vordergrund. Es wurden alle notwendigen Schritte unternommen, um einen qualitativ

hochwertigen Kurs anzubieten und Interessenten die Möglichkeit zu geben, ihre rhetorischen

Fähigkeiten in einem professionellen Umfeld zu verbessern.

Dezember 2022
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Die Vorbereitung des Rhetorikkurses setzte sich im Dezember fort. Es wurden weitere

Telefonate geführt, um kleinste Details zu klären und sicherzustellen, dass der Kurs optimal

geplant und durchgeführt werden konnte.

Jänner 2023
Im Januar stand die finale Planung des Rhetorikkurses für Ende des Monats an.

Bedauerlicherweise musste der Kurs aufgrund einer zu geringen Teilnehmerzahl abgesagt

werden. Parallel dazu begann der Gebärdensprachkurs, der erfolgreich gestartet wurde und

auf große Resonanz stieß.

Februar 2023
Im Februar wurde über Slack Kontakt mit Kristina Mickovicova aufgenommen, um sie zur

Bewerbung für den Rhetorikkurs zu ermutigen und ihr alle erforderlichen Informationen zur

Verfügung zu stellen. Der enge und persönliche Kontakt zu den Studierenden war uns dabei

ein besonderes Anliegen.

März 2023
Im März fand schließlich das langersehnte Rhetorik Seminar statt. In diesem Seminar

wurden wertvolle Tipps und Übungen vermittelt, um die rhetorischen Fähigkeiten der

Teilnehmenden zu verbessern und sie in ihrer kommunikativen Kompetenz zu stärken. Das

Seminar wurde positiv aufgenommen und führte zu einer Steigerung der rhetorischen

Fähigkeiten der Teilnehmenden.

April 2023
Im April habe ich mich um die Ausstellung der Zertifikate vom Rhetorik Seminar gekümmert.

Ich habe die Zertifikate persönlich an die Teilnehmer*Innen ausgeteilt, was ein deutlicher

Ausdruck unserer Wertschätzung für ihre Teilnahme und ihr Engagement war.

Mai 2023
Im Mai stand die Vorbereitung der Übergabe im Mittelpunkt meiner Arbeit. Ich hatte den

Wunsch, noch ein weiteres Rhetorik Seminar zu organisieren, da das vorherige so gut

angekommen ist, jedoch konnte leider kein passender Termin mehr gefunden werden.

Juni 2023
Im Juni habe ich mein Amt an meinen Nachfolger übergeben. Während dieser Übergabe

habe ich sämtliche Informationen und Erfahrungen weitergegeben, um eine reibungslose
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Fortführung der Arbeit zu gewährleisten. Zudem habe ich in diesem Monat noch offene Mails

beantwortet und alle Angelegenheiten ordnungsgemäß abgeschlossen.
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Referat für die Außenstellen
Juli und August 2022
Die Sommermonate waren geprägt von einer angenehmen Ruhe, die es mir ermöglichte,

mich intensiv auf die Vorbereitung der kommenden Aufgaben zu konzentrieren. Ich habe

begonnen, relevante Daten zu sammeln und eine systematische Organisation zu schaffen,

um einen Besuch an den Außenstellen zu planen und optimal durchzuführen.

September 2022
Im September 2022 stand die Beantwortung von E-Mails und allgemeinen

Studierendenanfragen im Vordergrund meiner Arbeit. Parallel dazu nahm ich am

regelmäßigen ÖH-Jour fixe teil und traf mich mit dem Vorsitz, um die Vorgehensweise für

das kommende Semester in Bezug auf die Außenstellen detailliert zu besprechen. Es wurde

Kontakt zum Mag.-Jahrgang der SFU-Linz aufgenommen, um das Setting in den

LV-Abhaltungen abzustimmen und eine optimale Lernatmosphäre zu gewährleisten.

Oktober 2022
Im Oktober 2022 habe ich weiterhin E-Mails beantwortet und allgemeine

Studierendenanfragen bearbeitet. Die Teilnahme am ÖH-Jour fixe war erneut ein fester

Bestandteil meiner Tätigkeit. Ein besonderer Schwerpunkt lag auf der Organisation und

Durchführung der Ersti-Feier in SFU Berlin, bei der ich mich aktiv eingebracht habe. Des

Weiteren wurden Originalrechnungen von verschiedenen Events in Ljubljana, Linz und

Berlin eingesammelt. Parallel dazu begann die Planung der nächsten Schritte für den

Mag.-Jahrgang in Linz.

November 2022
Im November 2022 habe ich mich weiterhin auf die Beantwortung von E-Mails und die

Bearbeitung von Studierendenanfragen konzentriert. Darüber hinaus nahm ich erneut am

ÖH-Jour fixe teil und organisierte ein Online-Meeting mit der StuVe Berlin. Dabei wurden

potenzielle Projekte, wie ein Tischtennistisch, eine Semester-Closing-Feier,

Forschungsprojekte und ein Studierendenaustausch zwischen Wien und Berlin, geplant und

diskutiert. Ein weiteres Online-Meeting mit dem Mag.-Jahrgang Linz und dem ÖH-Vorsitz

diente der Besprechung weiterer Schritte.

Dezember 2022
Im Dezember 2022 lag mein Hauptaugenmerk auf der Beantwortung von E-Mails und der
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Bearbeitung von Studierendenanfragen. Wieder nahm ich am ÖH-Jour fixe teil. Besonderer

Fokus lag auf der Planung und Durchführung von Events in SFU Linz, insbesondere den

Weihnachtsfeiern der Studiengänge Psychologie und Psychotherapiewissenschaft. Darüber

hinaus fand eine Semester-Closing-Veranstaltung statt, die eine erfolgreiche Möglichkeit

zum Austausch und zur gemeinsamen Reflexion des vergangenen Semesters bot.

Jänner 2023
Im Jänner 2023 beantwortete ich weiterhin E-Mails und bearbeitete allgemeine

Studierendenanfragen. Ich nahm erneut am ÖH-Jour fixe teil und begann mit der Planung

der Außenstellenbesuche für das Sommersemester, um die enge Verbindung zwischen den

verschiedenen Standorten weiter zu fördern.

Februar 2023
Im Februar 2023 setzte ich meine Arbeit fort, indem ich E-Mails beantwortete und

allgemeine Studierendenanfragen bearbeitete. Meine Teilnahme am ÖH-Jour fixe war eine

ständige Konstante. Zudem wurden erste Kontaktversuche mit der SFU in Bezug auf den

Mag-Jahrgang in Linz unternommen, um einen noch intensiveren Austausch zu

ermöglichen.

März 2023
Im März 2023 konzentrierte ich mich auf die Beantwortung von E-Mails und unternahm

erneute Kontaktversuche zu den Außenstellen, um Feedback zu erhalten (ausstehend). Es

wurden weitere Schritte in Bezug auf den Linzer PTW-Mag.-Jahrgang besprochen,

insbesondere die vorläufige Beendigung der juristischen Beihilfe auf Entscheidung der

Studierenden. Die festgelegten Termine wurden an den ÖH-Vorsitz und die Außenstellen

übermittelt. Ich sammelte Rechnungen von den Außenstellen und führte eine Budgetplanung

für die kommenden Monate durch.

April 2023
Im April 2023 habe ich die Unterschriftenliste an die SFU Linz übermittelt. Nach einer

kritischen Reflexion meiner Tätigkeiten in diesem Monat, kam ich zu dem Entschluss, dass

diese unzureichend waren und entschied mich daher für die Rücküberweisung von 150€.

Mai 2023
Im Mai 2023 beantwortete ich erneut E-Mails und unternahm weitere Kontaktversuche mit

den Außenstellen, um Feedback zu erhalten (ausstehend). Ich nahm Kontakt mit dem
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zukünftigen Außenstellenreferenten auf und lud ihn zu einem Außenstellenbesuch ein. Die

Planung des Außenstellenbesuchs in Berlin wurde sorgfältig koordiniert und mit der dortigen

StuVe abgestimmt. Zudem fand eine weitere Budgetplanung für die kommenden Monate

statt, um einen effizienten Einsatz der zur Verfügung stehenden Ressourcen zu

gewährleisten.

Juni 2023
Im Juni 2023 stand die Übergabe meiner Aufgaben an meinen Nachfolger im Vordergrund.

Ich führte ein umfassendes Gespräch, um alle notwendigen Informationen zu übermitteln

und einen reibungslosen Übergang zu gewährleisten. Des Weiteren führte ich

abschließende Gespräche mit den Außenstellen in Linz und Berlin, um offene Punkte zu

klären und einen positiven Abschluss meiner Tätigkeit zu ermöglichen.
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Unsere Studienvertretungen

Studienvertretung Rechtswissenschaften
Juli 2022
Im Juli haben wir das vergangene Semester besprochen. Wir haben reflektiert, was gut war

und was wir im nächsten Semester noch besser machen könnten. Wir sind sehr auf die

Zusammenarbeit mit dem neuen Dekan gespannt und wie sich die Stimmung in der Fakultät

verändert. Wir haben für das kommende Wintersemester ein paar Ideen gesammelt, wie

zum Beispiel das Erstellen einer Altklausur Sammlung.

August 2022
Im August haben wir über die Planung des Ersti-Tags gesprochen. Wir haben vor, wieder

eine Präsentation über die ÖH zu machen und Goodie Bags, sowie eine Einladung ins

Schweizerhaus. Die konkrete Planung haben wir für September angesetzt.

September 2022
Im September haben die intensiven Vorbereitungen für das kommende Semester begonnen.

Geplant wurde unter anderem der Erstsemestrigen Tag, die Semesterstart-Aktion sowie der

erste Zusammenkommen aller Studierenden der Fakultät. Weiters fand am 27. September

das erste Jour Fixe des Semesters statt, bei welchem es vor allem um mögliche Probleme

als Folge des Entzuges der Akkreditierung des Masterstudiums Medizin für unsere Fakultät

ging. 

Oktober 2022
Der Oktober begann gleich am ersten Tag mit dem Erstsemestrigen-Tag, hier hielt die

Studienvertretung einen Vortrag mit wichtigen und nützlichen Informationen für unsere

Neuzugänge. Im Anschluss folgte ein Campusrundgang sowie ein kurzes gemeinsames

Mittagessen im Schweizerhaus. Am 6. Oktober fand der von der Studienvertretung

organisierte Abend in der Weinorgel statt, bei welchem gut 30 Studierende der Fakultät

anwesend waren. In unseren Studienvertretungssitzungen ging es vor allem um die Zukunft

unserer Fakultät, wir sollten ausgesiedelt werden und haben hier versucht möglichst gute

Resultate für alle Studierenden zu erzielen. Weiters haben wir unseren Plan konkretisiert,

eine Prüfungs-Zusammenstellung zu erstellen und diesen nach Möglichkeit allen

Studierenden zukommen zu lassen. 

November 2022
Am 3.11. fand unser erstes Jour Fixe mit dem neuen Dekan Herrn Prof. Michael Bydlinski

und Frau Prof. zu Hohenlohe statt. Wir haben über den vom Rektor und Kanzler geplanten
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Umzug gesprochen. Die gesamte Fakultät und Studierendenschaft sind dagegen. Wir haben

auch darüber gesprochen, dass die Fakultät jemanden einstellen muss, der den Kontakt zu

den Wiener Schulen pflegt, um dort Werbung für das Jus Studium zu machen. Das

Curriculum muss überarbeitet werden. Beim nächsten Jour Fixe wird Frau Prof. Bruckmüller

auch dabei sein, als neue Vizedekanin für Lehre.

Am 17. November haben wir einen Termin mit dem Rektor, Kanzler und den Studierenden

organisiert, um über den Umzug zu sprechen. Das Outcome war, dass die Studierenden

auch zu 100% ihre Lehrveranstaltungen weiterhin am Freudplatz haben können. Nur das

Personal muss umziehen.

Am 16. November hat unsere 2. Ordentliche Sitzung stattgefunden. Wir haben unsere

Weihnachtsfeier geplant, welche am 7.12. stattfinden wird, sowie das

Weihnachtsgewinnspiel, weitere Instagram Postings über Absolventen und die

Weiterführung des SFU Law Journals.

Am 22. November haben wir eine Umfrage gemacht zum Thema Umzug in die

Lassallestraße und Bibliothek, sowie online Zugänge der Datenbanken.

Am 28. November haben wir unser Buddy-Programm erfolgreich gestartet. Wir haben die

Erstis in 3 Gruppen aufgeteilt. Wir werden auch Buddy Treffen veranstalten und ihnen Tipps

für die kommenden Semester geben.

Dezember 2022

Im Dezember gab es einige Prüfungen für alle Jahrgänge und Weihnachten nähert

sich mit

großen Schritten und damit auch die wohlverdienten Weihnachtsferien.

Am 7. Dezember gab es wiederum ein Jour Fixe mit dem Dekan und den

Studiengangsleiterinnen bei denen wesentliche Punkte besprochen wurden. Auch

ein Treffen

mit dem Kanzler fand am 13. Dezember statt, um die Zukunft der Fakultät am

Freudplatz 1/3

zu klären. Auch der jährliche Punschstand wurde von der Fakultät ausgerichtet.
Jänner 2023

Im Jänner fand die finale Prüfungsphase der Studierenden für das Wintersemester

2022/2023 statt.

Nach erholsamen Weihnachtsferien starteten wir am 12. Jänner wie gewohnt mit

dem

monatlichen Jour Fixe mit dem Dekan und der Studiengangsleitung. Es fanden auch
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Punschstände im Dezember und im Jänner und ein gemütliches get together der

Fakultät

statt. Nach den Prüfungen ging es für alle in die Semesterferien.
Februar 2023
Im Februar waren Semesterferien. Wir haben uns um die Vorbereitungen auf das nächste

Semester gekümmert. Wir haben für die Quereinsteiger Goodie Bags organisiert.

Am 23. Februar fand unser monatlicher JF mit Frau Prof. zu Hohenlohe und Herrn Prof.

Lachmayer statt. Es wurde über allfällige Themen, wie Microsoft Office Offline, LexPro

Berufsinformationsmesse, Weiterbildungsmöglichkeiten, Doktorats Studium gesprochen.

Wir haben eine Umfrage via survermonkey gemacht, um herauszufinden, welche Interessen

bei den Studierenden bezüglich Weiterbildungen bestehen.

März 2023
Im März hat der Studienbetrieb wieder volle Fahrt aufgenommen. In Kooperation mit dem

Juristenverband fand am Donnerstag, 02.03. der Vortrag „Der Einwand des

Rechtsmissbrauchs – Rechtssicherheit vs. Gerechtigkeit?“ auf der Universität statt. Es

waren sowohl einige Studierende, Alumnis, als auch Juristen vor Ort und im Anschluss kam

es zu einem interessanten Austausch.

Am Montag, 06.03. fand die erste ordentliche Sitzung der Studienvertretung im

Sommersemester statt. Es wurde das Sommersemester durchbesprochen und verschiedene

Veranstaltungen geplant, sowohl akademischer, als auch geselliger Natur. So sind weitere

Vorträge geplant, aber auch ein gemütliches Get-together. 

Mit der Studiengangsleitung sind wir weiterhin im ständigen Austausch und haben auch mit

dem Dekan, sowie den Studiengangs-Leiterinnen des Bachelors und des Masters

verschiedene Exkursionen geplant. 

Abschließend haben wir unser Get-together vom 24.03. auf 13.04. verschoben aufgrund

mangelnder Anmeldungen. 

April 2023
Im April konnten die ersten geplanten Veranstaltungen durchgeführt werden. So fand am

13.4. das erste Get together im Cafe Bendl statt, welches gut besucht war.

Des Weiteren fand ein Jour fixe mit dem Dekan und den jeweiligen

Studiengangs-Leiterinnen des Bachelors und des Masters statt, wo wir uns wieder

austauschen und unsere Vorliegen anbringen konnten.

Es fand auch ein Treffen mit drei Studenten statt, die an den AK für Gleichbehandlung

verwiesen wurden als Ansprechstelle.

Erfreulicherweise startet im Mai zum ersten Mal das Gerichtsjahrtraining und wir konnten
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neben hochkarätigen Vortragenden auch noch einige Studierende dafür gewinnen.

Zum Glück trug unsere Arbeit Früchte und wir konnten insgesamt 5 Interessentinnen und

Interessenten finden, die bei der ÖH-Wahl kandidieren werden und den von uns

eingeschlagenen Weg weiterführen wollen.

Der April schließt mit einer unerfreulichen Angelegenheit, so machten wir als Stuve in

Kombination mit der ÖH SFU uns für die Studierenden stark und riefen eine Abwahl des

Rektorats ins Leben. Diese wurde durch jeden Jahrgang gereicht.

Mai 2023
Der Mai stand ganz im Zeichen der ÖH-Wahl. Diese fand von 09-11.05 statt und wir waren

bemüht, möglichst viele unserer Studierenden dazu zu bewegen, zur Wahl zu gehen. Dies

war ein voller Erfolg und so verzeichnete die Fakultät für Rechtswissenschaften die höchste

Wahlbeteiligung.

Wir konnten geeignete Nachfolger finden und insgesamt 5 Kandidaten und Kandidatinnen

standen zur Wahl, mit denen wir schon ein Übergabegespräch hatten.

Des Weiteren gab es noch ein Jour Fixe mit dem Dekanat und den Studiengangsleitern des

Bachelors und des Masters, um das Sommersemester zu besprechen. Es wird nach einem

letzten Termin im Juni gesucht, um das neue Team der StuVe-ReWi vorzustellen.

Ein Highlight im Mai war sicherlich das Gerichtsjahrtraining, das gut besucht war. So

bekamen die Studierenden einen spannenden Einblick in die Praxis des Gerichtsalltages

von verschiedenen Richtern und Richterinnen, besuchten das OLG Wien und auch

ehemalige Studierende gaben Auskunft über ihren Alltag bei Gericht.

Juni 2023
Das Studiensemester neigt sich mit großen Schritten dem Ende zu und somit auch dem

Ende der zweijährigen Amtszeit in der Studienvertretung.

Am Mittwoch, 14.06 gab es ein Treffen der scheidenden StuVe, der neuen StuVe, dem

Dekan Prof. Bydlinski, den Studiengangsleiterinnen des Bachelors Prof. Bruckmüller und

des Masters Prof. zu Hohenlohe und dem Vizedekan für Forschung Prof. Lachmayer.

Themen waren zum einen das neue Curriculum und die Prüfungsordnung. Die

Prüfungsordnung wurde soweit ausgearbeitet und unsere Inputs berücksichtigt. Ein finaler

Entwurf wird der neuen StuVe zugesendet, sobald dieser von der Professorenkurie

abgesegnet wurde. Auch das Curriculum wird stetig angepasst.

Am 13.6 fand auch der Filmabend mit dem Präsidenten des Straflandesgerichts Forsthuber

statt. Es wurde der Film „Schuld“ von Ferdinand von Schirach präsentiert, im Anschluss gab

es eine Diskussion zu strafrechtlich relevanten Fragen.

Als Abschlussevent steht noch das Schweizerhaus am Plan. An diesem Nachmittag werden

die Studierenden der Fakultät auf Getränke und Essen oder besser gesagt Bier und Stelze
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eingeladen.

Abschließend bleibt uns noch zu sagen, dass wir diese Arbeit zwei Jahre lang gerne und

verantwortungsbewusst erledigt und hoffen, das Maximum für uns Studierende rausgeholt

zu haben. Unseren Nachfolgern wünschen wir viel Kraft und Freude mit der neuen Tätigkeit.

Wir bedanken uns auch bei den Professoren und dem Dekan, für das stetig offene Ohr und

die konstruktive Zusammenarbeit!

Studienvertretung Psychotherapiewissenschaft
Im Wintersemester 2022/2023 fanden insgesamt zwei Sitzungen statt, sowohl im Senat als

auch im Studienkomitee (StuKo). Des Weiteren wurden regelmäßig Social Media-Posts

veröffentlicht. Ein Treffen wurde bezüglich der Akkreditierungsthematik abgehalten.

Juli und August 2022
Im Juli und August 2022 erfolgte die Beantwortung von E-Mails und allgemeinen Anfragen

der Studierenden. Zudem wurden die Goodies für die Erstsemester organisiert, was die

Einholung von Angeboten und Bestellungen einschloss.

September 2022
Im September 2022 wurden weiterhin E-Mails und allgemeine Anfragen der Studierenden

beantwortet. Die Organisation der Goodies für die Erstsemester wurde fortgesetzt,

einschließlich der Befüllung der Goodiebags. Des Weiteren fanden die Organisation und

Durchführung der Ersti-Begrüßung statt. Außerdem wurden die ersten Schritte für die

Organisation eines Vortrags zum Thema Pädophilie unternommen.

Oktober 2022
Im Oktober 2022 wurden erneut E-Mails und allgemeine Anfragen der Studierenden

bearbeitet. Es fand die Organisation und Durchführung der Ersti-Feier statt. Zudem wurden

erste Schritte zur Organisation des Seminars "Therapie statt Strafe" unternommen. Eine

Kooperation mit Superpedestrian wurde organisiert, inklusive eines Coupon Codes. Es gab

eine Fakultätskonferenz und ein Staff Meeting im Bereich PTW. Außerdem wurde im

PTW-Gebäude ein "Kochplatz" eingerichtet, bestehend aus einer Mikrowelle und einem

Wasserkocher.

November 2022
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Im November 2022 wurden erneut E-Mails und allgemeine Anfragen von Studierenden

bearbeitet. Es wurden erste Schritte zur Organisation eines Seminars über Sexualität

unternommen. Die Kooperation mit Superpedestrian wurde fortgesetzt. Des Weiteren fand

die Organisation eines Punschstands statt. Ein Jour Fixe mit dem Dekanat wurde

abgehalten.

Dezember 2022
Im Dezember 2022 wurden erneut E-Mails und allgemeine Studierendenanfragen bearbeitet.

Die Organisation des Seminars "Anatomie und Lust" wurde durchgeführt. Konstituierende

Sitzungen der Berufungskommission für die Professuren in Kinder- und

Jugendlichenpsychotherapie sowie Psychotherapieprozess- und Outcomeforschung fanden

statt. Ein Punschstand wurde abgehalten. Es gab eine weitere Fakultätskonferenz und ein

Staff Meeting im Bereich PTW.

Jänner 2023
Im Januar 2023 wurden erneut E-Mails und allgemeine Studierendenanfragen bearbeitet.

Das Seminar "Anatomie und Lust" wurde durchgeführt. Es fand ein Hearing für das

Berufungsverfahren der Professur in Kinder- und Jugendlichenpsychotherapie statt. Ein

Dekanat Jour Fixe wurde abgehalten. Eine Umfrage zu Themenwünschen, Input und

Seminarwünschen wurde durchgeführt. Der Kochplatz wurde verbessert. Es erfolgte die

Abklärung von ehemaligen Studierenden und ihrer frühzeitigen Entlassung aus dem

Studium. Vorläufige Organisation von Sprachworkshops wurde durchgeführt. Ein Treffen mit

den Jahrgangssprecher: innen wurde abgehalten.

Februar 2023
Im Sommersemester 2023, im Februar, fand ein Hearing für das Berufungsverfahren der

Professur in Psychotherapieprozess- und Outcomeforschung statt. E-Mails und allgemeine

Studierendenanfragen wurden bearbeitet. Es fand ein Brainstorming für das

Sommersemester 2023 statt, um Ideen für kommende Veranstaltungen zu sammeln. Im

Hinblick auf die ÖH-Wahlen fand ein Brainstorming zur Bewerbung über Social Media und

WhatsApp sowie zur möglichen Durchführung eines Infoabends statt. Es wurde aktiv nach

Nachfolger:innen für die Studierendenvertretung PTW gesucht. Die Organisation und

Planung der "Langen Nacht der Bücher" wurde vorangetrieben. Ein Meeting mit den

Jahrgangssprecher:innen wurde für März geplant, ebenso wie die erste Sitzung.

März 2023



ÖH SFU | Tätigkeitsbericht 07/2022 - 06/2023

Im März 2023 fand das Meeting mit den Jahrgangssprecher:innen statt. Die Planung für die

"Lange Nacht der Bücher" wurde fortgesetzt. Im Rahmen der ÖH-Wahlen erfolgte die

Bewerbung über Social Media und WhatsApp sowie die Durchführung eines Infoabends am

17.03.2023. Es wurde aktiv nach Nachfolger:innen für die Studierendenvertretung PTW

gesucht, und diese wurden schließlich festgelegt. E-Mails und allgemeine

Studierendenanfragen wurden bearbeitet. Ein Dekanat Jour Fixe fand am 15.03.2023 statt.

Zudem wurde eine Habilitationskommission für das Verfahren von DDr. Paolo Raile

einberufen.

April 2023
Im April 2023 wurden verschiedene organisatorische Aufgaben im Zusammenhang mit den

ÖH-Wahlen erledigt, einschließlich Meetings mit Kandidat:innen für die neue

Studierendenvertretung PTW. E-Mails und allgemeine Studierendenanfragen wurden

bearbeitet. Die Habilitationskommission für das Verfahren von DDr. Paolo Raile setzte ihre

Arbeit fort. Es wurden Unterschriften für die Abwahl des Rektorats gesammelt, Fragen der

Studierenden zu diesem Thema beantwortet und Informationen verbreitet. Ein Meeting mit

Prof. Watzka fand statt, um die Abwahl des Rektorats und die Zukunft der PTW-Fakultät zu

besprechen. Die erste Sitzung wurde abgehalten.

Mai 2023
Im Mai 2023 wurden weitere organisatorische Aufgaben im Zusammenhang mit den

ÖH-Wahlen erledigt, einschließlich Meetings mit Kandidat:innen für die neue

Studierendenvertretung PTW und der Bewerbung für die ÖH-Wahl. E-Mails und allgemeine

Studierendenanfragen wurden bearbeitet. Die Habilitationskommission für das Verfahren

von DDr. Paolo Raile setzte ihre Arbeit fort. Die zweite Sitzung wurde für Juni geplant. Die

Planung für die Sommerparty und die Übergabe wurde vorangetrieben. Ein Jour Fixe mit

dem Dekanat fand statt. Studierendenthemen in Bezug auf die Prüfung in Kinder- und

Jugendlichenpsychotherapie, Vorlesung Rehabilitation sowie Sonder- und Heilpädagogik

wurden geklärt.

Juni 2023
Unsere PTW Sommerparty fand im Juni in der Strandbar Herrmann statt und war zahlreich
besucht. Die Studierenden konnten wieder untereinander vernetzen und zum Ausklang des
Semesters bzw. Studienjahres einen ausgelassenen Abend in urlaubsähnlicher Atmosphäre
verbringen. Zudem fand die Übergabe mit der neuen Studienvertretung statt.
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Studienvertretung Psychologie
Juli bis Oktober 2022
Die Tätigkeit der StuVe Psychologie bezog sich zu Beginn des Semesters hauptsächlich auf

organisatorische Gespräche und Sitzungen. Konkret fanden zwei Treffen mit dem Dekan

Prof. Benetka, eine Fakultätskonferenz am 12.10 und zwei Jour Fixes mit der ÖH-SFU statt.

November 2022

Sitzungen
Im November fanden mehrere Sitzungen statt: eine Senatssitzung (4.11), die erste

HV-Sitzung der ÖH (7.11), ein weiteres Jour Fixe der ÖH-SFU und unserem Dekan, sowie

die Fakultätskonferenz der Psychologie (30.11). Ebenso fand ein Termin mit dem Kanzler

hinsichtlich verschiedener Anliegen, wie beispielsweise der rechtlichen Auslegung und

Interpretation der Studienverträge, eventuellen neuen Räumlichkeiten und dem lang

geforderten Office-Paket statt. 

Studieren Probieren 
Im Rahmen des Projekts „Studieren probieren“ haben wir als Studienvertretung einerseits

einen Onlinetermin angeboten (15.11), bei welchem wir das Psychologiestudium an unserer

Universität erklärt und dann ihre Fragen diesbezüglich beantwortet haben. Andererseits

erfolgte zwei Wochen danach der erste Präsenztermin bei welchem wir drei Schüler*innen in

die Vorlesung Neurowissenschaften (B1) mitgenommen haben. 

Punschstand
Am Donnerstag den 24.11 fand der erste Punschstand der SFU-Fakultäten statt. Aufgrund

des regnerischen Wetters haben wir diesen im Foyer des Medizingebäudes von 12:00-16:30

abgehalten. Die Einnahme von rund € 138,-- wurden im ÖH-Büro abgegeben und sind die

ersten Spendeneinnahmen, welche an das St. Anna Kinderspital gespendet werden. 

Dezember 2022
Die Mitglieder der Studienvertretung Psychologie trafen sich mit dem Rektor der SFU, um

über das weitere Vorgehen im Akkreditierungsverfahren des Masterstudiengangs

Humanmedizin zu diskutieren.

Der Vorsitzende der Studienvertretung Psychologie nahm an der Senatssitzung teil. An

diesem Tag fand auch ein Studieren-Probieren-Präsenztermin statt, bei dem Schüler*innen

zusammen mit den Mitgliedern der Studienvertretung die Vorlesung zur Sozialpsychologie

besuchten.
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Ein Mitglied der Studienvertretung vertrat die Studienvertretung Psychologie bei einem

Jourfixe der ÖH-SFU.

Des Weiteren begleitete ein Mitglied der Studienvertretung Psychologie einen Schüler, der

bereits im November an einem Studieren-Probieren-Präsenztermin teilgenommen hatte, zur

Vorlesung Differentialpsychologie I, um ihm erneut einen Einblick in das Psychologiestudium

an der SFU Wien zu ermöglichen.

Einerseits informierte die Studienvertretung Psychologie die Psychologiestudierenden der

SFU Wien über verschiedene ÖH-Veranstaltungen wie den geplanten Ski-Trip des

Sportreferats oder den Gebärdensprachkurs des Bildungsreferats. Andererseits wurde in

Zusammenarbeit mit dem Studien Service Center Psychologie eine externe

Stellenausschreibung für eine wissenschaftliche Projektmitarbeiter*in an alle

Psychologiestudierenden weitergeleitet.

Jänner 2023
Am 9. Januar 2023 fand das regelmäßige zweiwöchentliche Treffen der ÖH-SFU statt, bei

dem Ideen und Statusupdates für das neue Jahr diskutiert wurden.

Am 11. Januar 2023 nahmen wir an der Fakultätskonferenz Psychologie teil, wo Einzelheiten

zu potenziellen neuen Professuren und der vorliegende Bericht der Qualitätssicherung

ausgetauscht wurden. Es wurden auch fakultätsinterne Anliegen besprochen.

Am selben Tag organisierten und führten wir die zweite reguläre Sitzung der

Studienvertretung Psychologie durch. Dabei wurden neben neuen Eventideen und

potenziellen weiterführenden Angeboten auch die Frage der Nachfolgerschaft für die

diesjährige ÖH-Wahl diskutiert. In diesem Zusammenhang wurden verschiedene

Bewerbungsideen und Vorbereitungsmöglichkeiten besprochen.

Am 23. Januar 2023 nahmen wir erneut am zweiwöchentlichen Treffen der ÖH-SFU teil, bei

dem auch Ideen zur Nachfolgerschaft und potenzielle Bewerbungsversuche diskutiert

wurden. Es wurde auch darüber gesprochen, ob die Studienvertretung Psychologie in eine

deutsche und eine englische Vertretung aufgeteilt werden sollte.

Am 24. Jänner 2023 nahmen wir an einer senatsbezogenen Abstimmung zur

Berufungskommission JUS teil.

Am 25. Januar 2023 fand ein Treffen mit einer Interessentin für das Psychologiestudium im

englischen Programm statt. Katharina und zwei Vertreterinnen des englischen Programms

waren ebenfalls anwesend. Das Ziel war es, ihre Fragen zum Studium und zur Universität zu

beantworten.

Am 30. Januar 2023 unterstützten wir aktiv den Glühweinstand der Fakultät für Medizin.

Dabei wurden Spendengelder gesammelt, und wir halfen bei der Organisation und dem

Aufbau des Standes.
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Am 31. Januar 2023 nahmen wir an der zweiten regulären Sitzung der Hochschulvertretung

teil.

Februar 2023
Im Februar 2022 fand die vorlesungsfreie Zeit statt, die von der Studienvertretung genutzt

wurde, um sich auf die Semesterplanung und eine erste Ideensammlung für das kommende

Sommersemester vorzubereiten. Am 25. Februar 2022 traf sich die Studienvertretung zu

einem Telefonat zu diesem Zweck.

März 2023
Am 2. März 2022 fand die erste Fakultätskonferenz der Fakultät für Psychologie statt, an der

die Studienvertretung teilnahm.

Am 7. März 2022 fand ein erstes Semestergespräch mit dem Rektorat der SFU statt. Dabei

wurden verschiedene Themen besprochen, darunter die aktuelle Lage, bürokratische

Einzelheiten wie das Vorlegen von Anliegen, das Offline Office Paket und die Krisenhilfe für

ukrainische und russische Studierende. Außerdem fand eine Tour durch die SFU-Bibliothek

statt.

Am 10. März 2022 fand die erste Senatssitzung des neuen Semesters statt, bei der

organisatorische Einzelheiten und Details zu den Akkreditierungsverfahren angesprochen

und diskutiert wurden.

Am 15. März 2022 fand das erste Jour-Fixe der Studienvertretungen gemeinsam mit der ÖH

statt. Hier wurden organisatorische Ideen ausgetauscht, und es wurde darüber nachgedacht,

wie den psychisch belasteten Studierenden mehr Hilfe und Krisenintervention geboten

werden kann.

Am 16. März 2022 fand ein Meeting mit der ÖH statt, bei dem erste Planungen für mögliche

Events und Kooperationen der Studienvertretung mit der Hochschulvertretung besprochen

wurden.

Am 17. März 2022 fand die erste große Promotion für die Semester-Opening Party am 24.

März statt.

Am 29. März 2022 gab es eine Gesprächsrunde mit AQ Austria bezüglich der

bevorstehenden Akkreditierung der Universität.

Im März fanden weitere wichtige Veranstaltungen statt. Es gab ein Jour-Fixe mit dem Dekan,

bei dem das Wintersemester reflektiert, zukünftige Evaluierungsbögen besprochen und

Informationen über die ÖH-Wahl mitgeteilt wurden. Zudem fand die erste ordentliche Sitzung

des Sommersemesters 2023 statt, ebenso wie eine weitere Fakultätskonferenz und zwei

weitere Jour-Fixe der ÖH. Im Hinblick auf die Studienvertretungswahlen wurde am 15. März

eine Online-Veranstaltung über MS Teams abgehalten und es fand ein Treffen mit

Interessent*innen (deutscher und internationaler Jahrgang) statt, bei dem alles genauer



ÖH SFU | Tätigkeitsbericht 07/2022 - 06/2023

erklärt und Bewerbungsformulare übergeben wurden. Zusätzlich wurde die Wahl während

einer Statistik-Lehrveranstaltung des zweiten Jahrgangs beworben.

April 2023
Am 12. April gab es ein Treffen mit dem Dekan, bei dem die bevorstehenden ÖH- und

StuVe-Wahlen besprochen wurden. Es wurden auch fakultätsübergreifende Themen erörtert,

wie der Teach-Out-Plan der Medizin und mögliche Auswirkungen auf die Psychologie bei

fehlender Genehmigung.

Am 13. April fand eine Besprechung mit dem StudienServiceCenter statt, um die Petition zur

Abwahl des SFU-Rektors zu diskutieren.

Am 19. April nahm die Studienvertretung an der Fakultätskonferenz der Psychologie teil.

Am 21. April wurde an der Senatssitzung teilgenommen.

Zusätzlich zu diesen spezifischen Ereignissen gab es im April, sowie bereits im März, eine

intensive Bemühung, neue Kandidat*innen für die Studienvertretung zu gewinnen und intern

auf die bevorstehenden Wahlen aufmerksam zu machen. Es wurden mehrere

Informationsgespräche mit zukünftigen Mitgliedern der Studienvertretung geführt, und es

fand eine fortlaufende Kommunikation über WhatsApp mit einer StuVe-Kandidierenden aus

Berlin statt. Des Weiteren unterstützten die aktuellen Studienvertreter*innen Opfer eines

kürzlich aufgetretenen Diebstahls am Freudplatz 1, indem sie beispielsweise mit dem

StudienServiceCenter kommunizierten und relevante Informationen einholten.

Mai 2023
Am 8. Mai 2023 fand ein Jourfixe mit dem Dekan der Fakultät für Psychologie, Herrn Prof.

Dr. Benetka, statt. Der Zweck des Treffens bestand darin, die neuen Mitglieder der

Studienvertretung für Psychologie vorzustellen. Es wurden auch fakultätsinterne Themen

besprochen.

Die Fakultätskonferenz der Fakultät für Psychologie am 17. Mai 2023 war geprägt von

Diskussionen über spezifische Finanzierungen, den Ausbau von Stellen und die

Anschaffung von Personal.

Am 19. Mai 2023 gab es einen Umlaufbeschluss im Senat bezüglich Habilitationen.

Am 26. Mai 2023 fand die zweite ordentliche Sitzung der Studienvertretung für Psychologie

statt. Es wurden Entscheidungen über verschiedene finanzielle Angelegenheiten sowie die

Planung von Events getroffen.

Am selben Tag, dem 26. Mai 2023, wurde die Organisation und Vereinbarung einer

Abschlussfeier für das M4-Programm per E-Mail abgewickelt. Eine Studentin des M4s war in

die Planung involviert.

Am 27. Mai 2023 fand eine Abschlussfeier für das B6-Programm im Prater statt, bei der die

Kosten für Getränke übernommen wurden.
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Juni 2023
Am 26. Mai fand die zweite ordentliche Sitzung der Studienvertretung Psychologie statt. Bei

diesem Treffen waren auch die Mitglieder der neuen Studienvertretung für den Zeitraum

2023-2025 anwesend, um einen Einblick in den Ablauf einer solchen Sitzung zu erhalten. Im

Anschluss fand die Übergabe an die neuen StuVe-Mitglieder statt.

Am 30. Mai wurde im Rahmen der konstituierenden Sitzung der Hochschulvertretung

2023-2025 die Vorsitzperson und die stellvertretende Vorsitzperson der neuen StuVe

Psychologie gewählt. Ein Mitglied der aktuellen Studienvertretung nahm ebenfalls an dieser

Sitzung teil.

Am 6. Juni wurden im Rahmen eines Fotoshootings auch Fotos von den neuen

StuVe-Psy-Mitgliedern gemacht. Ein Mitglied der aktuellen Studienvertretung war dabei

unterstützend anwesend.

Am 12. Juni fand das letzte Jourfixe mit dem Dekanat der Fakultät Psychologie statt. Dabei

wurden aktuelle Themen besprochen und die Besetzung der zukünftigen

Habilitationskommission Psychologie wurde diskutiert. An diesem Tag nahm auch ein

Mitglied der aktuellen StuVe Psychologie am Jourfixe der Hochschulvertretung teil.

Am 13. Juni trafen sich die Mitglieder der aktuellen und der neuen StuVe Psychologie zu

einem Kennenlern-Abend, um die Vernetzung untereinander zu stärken.

Am 19. Juni nahm ein Mitglied der aktuellen StuVe Psychologie als Ansprechpartner*in für

die Psychologie-Studierenden am Grillabend teil, der vom Sportreferat der

Hochschulvertretung organisiert wurde.

Am 21. Juni nahm ein Mitglied der aktuellen Studienvertretung Psychologie an der

Fakultätskonferenz Psychologie teil und verabschiedete sich stellvertretend für die anderen

StuVe-Mitglieder.

Am 26. Juni nahm ein Mitglied der aktuellen Studienvertretung Psychologie am Jourfixe der

Hochschulvertretung teil.

Am 27. Juni trafen sich die jetzigen StuVe-Psy-Mitglieder noch einmal mit dem Dekanat, um

ihre Amtsperiode 2021-2023 gemeinsam abzuschließen.

Am 30. Juni war die jetzige StuVe Psychologie bei dem vom Hochschulvertretung

organisierten Abschlusstreffen anwesend.

Studienvertretung Psychotherapy Science
Die Studienvertretung Psychotherapy Science Beratungen der Studierenden so wie Hilfe im

Rahmen der Ukrainekrise standen im Vordergrund des Jahres. Die Studienvertretung
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Psychotherapy Science trat nicht mehr zur Wahl 2023 an.

Studienvertretung Medizin
Juli bis Oktober 2022
Zu Beginn wurden einige organisatorische Tätigkeiten erledigt in Bezug auf den

Studienbeginn im September. Der Erstitag wurde organisiert. Im September haben wir von

der Reakkreditierungssituation erfahren und haben Gespräche mit sämtlichen Leuten und

Gremien geführt.

Oktober und November 2022
Durch die beiden Monate Oktober und November hinweg gab es einige Treffen mit: Herr

Prof. Hof, Herr Dr. Mannschiebel (Zahnmedizin), Frau Prof. Födinger, Frau Hohenauer, Herr

Prof. Sora, Herr Prof. Pritz und Herr Laubreuter. Ebenso fanden JAVE und

Organisations-Team Treffen statt, bei welcher ein großer Kirtag mit dem Organisations-Team

besprochen wurde. Ebenso wurde eine ordentliche StuVe Sitzung abgehalten. 

Interne Probleme einer Studentin mit einem Professor wurde in den Arbeitskreis eingebracht

und weiters zahlreiche Gespräche mit verschiedenen Parteien geführt. 

Dezember 2022
Im Dezember fand eine Senats- und eine Stipendienkommissionssitzung statt. Ein weiterer

Termin war jener mit dem Stadtrat Herrn Hacker im Wiener Rathaus. Zusätzlich wurden

Treffen mit Herrn Prof. Pritz, Frau Hohenauer und Herrn Watzka abgehalten, sowie die

zweite ordentliche Sitzung. Am 16. Dezember fand eine ÖH-Karaoke-Weihnachtsfeier statt,

welche gut besucht wurde. 

Ein wichtiger Aspekt im Rahmen der Reakkreditierung war die generelle (Verbesserung) der

Kommunikation mit den Studierenden bezüglich des Bescheids und folglich weiteren

wichtigen Informationen.

Jänner 2023
Im Jänner fanden Treffen mit Frau Hohenauer, Herrn Prof. Pritz, der PR-Firma und Herrn Dr.

Jakab statt. Letzteres bezog sich vor allem auf die Kommunikation zwischen Universität und

den Studierenden. Ebenso wurden Treffen mit dem Organisations-Team, den JAVEs und der

Task Force abgehalten. 

Neben diesen Treffen haben wir mit dem Suchen und Anwerben von potenziellen

Nachfolger*innen für die StuVe und HV für die folgende Amtsperiode gestartet. 

Februar 2023
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Die Studienvertretung der Medizin hat im Februar ihre erste ordentliche Sitzung abgehalten.

Darauffolgend gab es für die Studierende am Freitag den 24.02 eine

Informationsveranstaltung, bei der für diese notwendige Infos bezüglich der Akkreditierung

vermittelt wurden. Diese verlief gut, jedoch gab es leider von Universitätsseite keine neuen

Infos zum aktuellen Stand für die Bachelorstudierenden.

Von Seiten der Studierenden wurde bereits der Dialog als erster positiver Schritt

wahrgenommen. Fortlaufende Treffen fanden mit dem Gutachter, der PR-Firma, Fialka,

Herrn Prof. Pritz, Herrn Laubreuter, Frau Hohenauer, Frischer und der Task Force statt.

Ebenso wurde mit Herrn Kratzik Kontakt aufgenommen hinsichtlich der Neuausschreibung

der Dekanatsstelle. Es wurden darüber hinaus auch ein Jour Fixe für die Studierenden mit

der Universität etabliert. Von Seiten der Uni wurde Bescheid gegeben, dass zukünftig

Eduroam zugänglich sein wird – Zugangsdaten u.Ä. würden noch kommen. Ein weiteres

Anliegen bleibt noch das Einrichten von Microsoft Office.

Neben den vielen organisatorischen Treffen kam auch die Anfrage von ein paar

Studierenden eine eigene Unizeitung, mit primär medizinisch relevanten Artikeln, auf die

Beine zu stellen. Christian Voss wurde als Nachfolger von Frau Daniela Neukirchner in die

Berufungs- und Curriculums-Kommission gewählt.

März 2023
Im März fanden mehrere (organisatorische) Treffen mit Herrn Laubreuter, Rektor Pritz, PR

Firma, Frau Dr. Schön, Dr. Jakab, dem Bildungsministerium und mit den

JahrgangsvertreterInnen bezüglich der Reakkreditierung statt. Weiters wurden sowohl die

Ausarbeitung der externen Stellungnahme und das Konzept Demo verworfen. Es wurden

Telefonate von den JAVEs mit Student*innen und Eltern und eine Umfrage für den

Forderungskatalog der Studierenden durchgeführt, eine Senatssitzung abgehalten und es

fand eine Orga Infoveranstaltung im Ministerium für Studierende statt. Weitere Treffen

fanden mit Christina Voss und Herrn Prof. Hof, Herrn Eder, Frau Prof. Födinger, Frau Prof.

Zu Hohenlohe, Frau Prof. Watzlawik und Herrn Prof. Gulba statt. Darüber hinaus wurde

Branko Velimirov in die Curriculums Kommission geschickt. Nach einer weiteren

Senatssitzung wurde im Rahmen der Nachbesprechung die Abwahl des Senats

eingebracht. 

Es fand ein großes Treffen mit den Eltern der Studierende statt, um sie über die Situation

bzgl der Reakkreditierung aufzuklären. Dafür wurde ein Informationstext und ein Q&A für die

Studierenden vor dem Termin ausgearbeitet. Zusätzlich wurde die Organisation zukünftiger

Kommunikationsstrukturen ins Auge gefasst. 

Weiter Treffen fanden mit der AQ, Herrn Dr. Matzka (ein Vater), Paul Klingenstein (offizielle

Elternvertretung) und weiteren Elternvertreter*innen sowie einem Studierenden statt, der
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eine Petition startet hinsichtlich Aufklärung über die aktuelle PR-Strategie der Uni. Zuletzt

fand die 2. Ordentliche Sitzung im SS 2023 statt. 

Zusätzlich fanden laufende Vorbereitungen für Events statt – einerseits für eines im Monami

gemeinsam mit der MUW und andererseits für die Erstiparty.

Außerdem konnte ein Angebot für psychologische Unterstützungsangebote für

Bachelorstudent*innen unter der Leitung von Julia Komac. 

April 2023
Im April hat die Studienvertretung Medizin unterschiedliche Treffen, unter anderem mit Herrn

Paul Klingenstein, Herrn Maximilian Richter (BMBWF), mit den Elternvertreter*innen (wie

Frau Brodey), mit Rektor Pritz (3x), mit dem Stadtrat Herrn Hacker, mit Herrn Polaschek, mit

Frau Watzlawik, mit Herrn Dr. Matzka und dem Universitätsrat abgehalten. Es gab einige

Besprechungen und Emailverkehre bezüglich des Teach-Out-Plans mit dem Senat, dem

Rektorat, dem Universitätsrat und der medizinischen Fakultät. Weiters wurden einige

Vorbereitungen für die Petition der Rektoratsabwahl getätigt. Darüber hinaus fanden

Sitzungen der STUKO, der Berufungskommission, Fakultätskonferenzen (Wahl für neue

Besetzung der Dekanstelle) und des Senats (Abwahl Rektorat) statt. Zuletzt hat die

Vorsitzende, Frau Stella Kriegsmann, Herrn Jakob Winter vom Profil ein Interview gegeben. 

Für die Erstsemestrigen wurde ein Event im Club „All in“ sowie im „Mon Ami“ veranstaltet.

Mai 2023
Im Mai fanden verschiedene Treffen mit dem Senat (Zeitplan und Status bezüglich der

Abwahl des Rektors) sowie dem Rektor Pritz, der STUKO und eine Fakultätskonferenz statt.

Zeitgleich wurde Werbung für die Wahlen der neuen StuVe gemacht und ein Koc-/

Teambuildingabend. Nach den Wahlen wurde direkt die StuVe Übergabe durchgeführt.

Weitere Treffen wie das JF mit der Universitätsleitung, dem Dekan, mit Karin Dlouhy / QM,

Herrn Mannschiebl und Herrn Dr. Matzka fanden statt. Es wurde auch ein Kirtage

veranstalte.

Zuletzt fand auch eine konstituierende Sitzung statt.

Juni 2023
Im Laufe des Junis wurden zu Beginn die neuen Studienvertreter*innen eingeschult.

Weiters fand eine Universitätsrats- und Senatssitzung sowie ein Treffen der STUKO, mit

dem

Dekan der med. Fakultät, Herrn Benetka (4x), Frau Hohenauer, der Senatsvorsitzenden

Meike

Watzlawik und dem Senatsstellvertreter Stephan Keiler statt. Weiters erfolgten eine

Fokusrunde und Infoveranstaltung zur Brückenlösung sowie die Einschulung in den Senat.

Darüber hinaus wurden Blumen und Karten zum Abschied besorgt für alle Mitarbeitenden,
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mit denen wir als Studienvertretung die letzten Jahre zusammengearbeitet haben. Zum

Ende

unserer Amtsperiode fand dann noch ein Abschlusstreffen der gesamten ÖH statt.


